



Dans le cadre du festival Rue des livres, Aurélie Guillerey et Sanoe, illustratrices d'albums jeunesse, sont venues rencontrer nos élèves. Elles ont expliqué les différentes tâches de leur travail et ont proposé aux enfants d'appliquer leurs techniques dans une création personnelle. Ceux qui le souhaitent ont pu les retrouver aux Cadets de Bretagne pour participer à d'autres activités du festival et pour se faire dédicacer leurs albums.



En mars et avril, les élèves de CE1-CE2 ont appris à grimper le long des parois d'escalade du gymnase de la Tour d'Auvergne.

Lors d'un jeu d'échauffement, les élèves ont réussi à faire une chaîne humaine suspendue de 9 mètres de long (photo).

Aidés par leur professeur Grégory, les grimpeurs ont progressé en suivant des parcours toujours plus compliqués.

Le programme des classes de CM prévoit une éducation à l'environnement pour un développement durable. Dans ce cadre, et en partenariat avec Rennes Métropole et la Feuille d'érable, les élèves de Mme Bodin ont reçu dans leur classe un animateur qui leur a expliqué ce qu'est la consommation éco responsable. Puis ils se sont rendus à la déchetterie où ils ont observé la filière du recyclage et de la récupération. Nos élèves sont des citoyens engagés dans la préservation des ressources de la planète.



Au mois de janvier, les élèves de CM1 et CM2 sont partis en classe de neige dans les Pyrénées. Ils ont pu skier sur les pistes de Peyragudes, randonner en raquettes, réaliser des visites de villages et d'une chèvrerie, découvrir le monde des abeilles, partager de bons moments (repas, veillées, célébration...). Pour finir le séjour, ils se sont détendus dans les eaux chaudes des bassins intérieurs et extérieurs du centre Balnéa. Quelle chance !



SUR LA COUR ...

Désormais les élèves de primaire ont l'opportunité de profiter de leurs récréations pour s'essayer ou s'entraîner à la pratique du tennis de table ou du baby foot. Ceux qui préfèrent le plein air peuvent jouer au football, au basket ou simplement profiter de l'espace de la cour pour discuter et se détendre.

Merci à la famille d'Antoine CM1 et d'Eloi CE1 pour l'aide au montage de la table.



INTERCLASSE

Vendredi 15 mars une matinée interclasse nous a permis de célébrer comme il se doit la Saint Patrick. C'est vêtus de leurs plus beaux atours verts que nos élèves se sont mis à l'heure irlandaise. Les ateliers jeux, danses, confections de Milk shake, contes de leprechaun, arts visuels ont rassemblé petits et grands.



COOKING CLUB

Les enfants du cooking club continuent de perfectionner leurs talents culinaires en même temps que leur anglais.

Avec Georgia, ils ont confectionné de délicieuses friandises américaines. Ils ont fait des S'mores avec des chamallows, du chocolat et des biscuits. Ce sont des petites douceurs dont se régaler les américains en été, autour des feux de camps.

Ils ont également cuisiné des cookies à la noix de coco et aux amandes, des pancakes bien épais "fluffy" avec du sirop d'érable et les fameux Chocolate Chips Cookies, chers aux américains.

Il y a encore de bonnes recettes à découvrir au Cooking Club de Georgia!!!

PASTORALE

Au début du Carême nous avons répondu à l'invitation de Père Erwann pour préparer nos cœurs aux fêtes de Pâques. A la Basilique, petits et grands se sont mis en chemin pour accueillir Jésus dans leurs vies.

Les élèves ont ensuite vécu des temps forts de sens en classe ou lors du chemin de croix animé par l'Apel. Puis, Père Erwann est revenu répondre aux questions des élèves de primaire qui s'interrogeaient sur le don de soi de Jésus, sur la résurrection... Pâques reste un mystère merveilleux que nous vivons et célébrons tous ensemble.

